

Die Ostertasse aus dem Schwimmbad

Bad König im Odenwald ist wirklich eine Reise wert; das entzückende Kurstädtchen hat nicht nur diverse Sehenswürdigkeiten, wie das neue und das alte Schloss, einen Lustgarten und eine wunderschöne Barocktreppe, die eben diesen Lustgarten mit dem Schloss-Innenhof verbindet, sondern auch sehr liebenswürdige Mitarbeiter der Tourist-Information zu bieten.

Als ich 2007 anfragte, ob es eine Weihnachtsmarkttasse der Stadt gibt, wurde diese Anfrage positiv beschieden, aber leider passte der Termin des Weihnachtsmarktes nicht in meine Reiseroute.

Ich erhielt das Angebot, die Tasse auch zu einem anderen Zeitpunkt abzuholen.

Dies tat ich dann an einem Samstag in der Osterzeit 2008, als ich auf meiner Osterreise einen Zwischenstopp in Bad König einlegte. Da die Tourist-Info an diesem Samstag nicht geöffnet war, hinterlegte man die Tasse an der Kasse der Odenwald-Therme – und dort wurde mir die Tasse kostenlos als ein Souvenir aus Bad König überreicht.

In diesem Jahr hole ich meinen Besuch in Bad König nach und – bei solch einem Service kommt man doch immer wieder gerne zu Besuch!!!!